Гуманитарный проект учреждения здравоохранения
«Смолевичская центральная районная больница» 
Минской области ищет спонсоров
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	1.Наименование проекта
	«Женское здоровье рядом»

	2.Срок реализации проекта
	 2 года

	3.Организация-заявитель, предлагающая проект
	Учреждение здравоохранения «Смолевичская центральная районная больница» 


	4.Цель проекта
	Организация доступного маммографического обследования для женщин, особенно в отдалённых и сельских районах, с целью раннего выявления заболеваний молочных желез и профилактики рака молочной железы. 


	5.Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта
	Рак молочной железы самое распространенное заболевание у женщин среди опухолей. Имеет место позднее обращение в 50 % случаев 
с 3-4 стадией болезни, с высоким уровнем летальности. Маммография – один из наиболее информативных и точных методов, позволяющих диагностировать рак молочной железы именно на ранних стадиях. С ее помощью можно выявить изменения, которые не способна выявить женщина при самообследовании.
Плюсы передвижного маммографа заключаются в расширении доступа к профилактическим обследованиям для женщин из удаленных и сельских районов, экономии времени пациенток за счет проведения обследования на месте работы или жительства, а также в своевременном выявлении рака молочной железы благодаря возможности проведения скрининга там, где это наиболее необходимо
Основные задачи:
- обеспечение доступности высокотехнологичной маммографической диагностики для женщин, проживающих в отдалённых сельских районах, где отсутствуют стационарные маммографические кабинеты.

- проведение регулярных выездных обследований для раннего выявления патологий молочных желез, включая рак, с целью снижения смертности и улучшения показателей здоровой жизни.

 - поддержка программ диспансеризации, предоставляя услуги маммографии женщинам различных возрастных групп, с акцентом на обязательное ежегодное обследование для женщин старше 49 лет.

- содействие повышению уровня здоровья женщин и долголетию населения через профилактику и раннее вмешательство в рамках государственных и региональных программ здравоохранения.

	6.Целевая группа
	- женщины старше 49 лет

	7.Краткое описание мероприятий в рамках проекта
	- закупка аппарата рентгеновского медицинского, диагностического, цифровой маммограф, перевозимый на базе кузова МАЗ-Купава (маммоскан)
- проведение исследования в рамках диспансеризации

	8.Общий объем финансирования 
(в долларах США)
	185 000

	9.Источник финансирования

средства донора

софинансирование
	185 000

	

	10.Ожидаемые результаты
	- увеличение доступности и охвата женщин, особенно в отдаленных и сельских районах, качественным маммографическим обследованием;
- выявление значительного количества случаев патологий и ранних стадий рака молочной железы, что обеспечивает своевременное медицинское вмешательство;
- повышение информированности женщин о важности регулярного прохождения маммографии для профилактики и ранней диагностики заболеваний;
- снижение уровня смертности от рака молочной железы благодаря раннему выявлению и лечению;
- поддержку национальных программ здравоохранения в области профилактической диагностики и улучшения здоровья женского населения;
- улучшение общей доступности медицинских услуг через мобильные комплексы и снижение нагрузки на стационарные учреждения.

	11.Контактное лицо: инициалы, фамилия, должность, телефон,

 адрес электронной почты


	Уварова Ольга Вячеславовна, главный врач учреждения здравоохранения «Смолевичская центральная  районная  больница» 801776 29368 , моб.тел. +37529 390 50 35, priemnay@smolcrb.by 



Будем рады сотрудничеству!

The humanitarian project of the Healthcare Institution "Smolevichi Central District Hospital" of the Minsk region is looking for sponsors
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	1.Project name
	"Women's Health Close to You"

	2. Project implementation period
	2 years

	3. The applicant organization proposing the project
	Healthcare Institution "Smolevichi Central District Hospital"  

	4.Project objective

	Organization of accessible mammographic screening for women, especially in remote and rural areas, aimed at early detection of breast diseases and prevention of breast cancer.

	5. Tasks planned for implementation within the framework of the project

	Breast cancer is the most common disease among women in terms of tumors. In 50% of cases, there is late medical consultation at stages 3-4 of the disease, which carries a high mortality rate. Mammography is one of the most informative and accurate methods that allows diagnosis of breast cancer at early stages. It helps detect changes that a woman cannot identify through self-examination.
Advantages of the mobile mammography unit include expanding access to preventive screenings for women from remote and rural areas, saving patients’ time by conducting examinations at their workplace or residence, and timely detection of breast cancer by enabling screening where it is most needed.

Main objectives:

⦁ Ensuring availability of high-tech mammographic diagnostics for women living in remote rural areas where permanent mammographic offices are absent.

⦁ Conducting regular outreach examinations for early detection of breast pathologies, including cancer, to reduce mortality and improve healthy life indicators.
⦁ Supporting dispensary programs by providing mammography services to women of various age groups, with a focus on mandatory annual screenings for women over 49 years old.

⦁ Promoting improvement in women's health levels and population longevity through prevention and early intervention within the framework of state and regional healthcare programs.

	6.Target group

	Women over 49 years old.

	7. Brief description of the activities within the project

	Procurement of a medical diagnostic X-ray apparatus, digital mammograph mounted on a MAZ-Kupava chassis (Mammoscan).

	8.Total funding volume

(in US dollars)
	185 000

	9.Source of funding

donor funds

co-financing
	185 000

	

	10.Expected results

	⦁ Conducting examinations within the framework of dispensary observation.

⦁ Increasing accessibility and coverage of women, especially in remote and rural areas, with quality mammographic screening.

⦁ Detection of a significant number of pathological cases and early breast cancer stages, ensuring timely medical intervention.

⦁ Raising women's awareness about the importance of regular mammography for disease prevention and early diagnosis.

⦁ Reducing breast cancer mortality through early detection and treatment.

⦁ Supporting national healthcare programs in preventive diagnostics and improving women’s health.

⦁ Improving overall accessibility of medical services through mobile units and reducing the burden on stationary institutions.

	11.Contact person: initials, last name, position, telephone,

e-mail address
	Olga Vyacheslavovna Uvarova, Chief Physician of the healthcare institution "Smolevichi Central District Hospital"  

Phone: 801776 29368, mobile: +37529 390 50 35, e-mail: priemnay@smolcrb.by


We will be glad to cooperate!
